



たっちゅう

2月号② 校長 安上 訓史

★卒業式まであと10日(3年生クラスのカレンダーより)★

3の1A

カウントダウンカレンダー



みんなに一言
卒業まで残り14日！この日に卒業の準備を済ませておきたいですね。



ふと3年生の教室を覗くと、「卒業式まであと〇〇日」という生徒の手作りカレンダーが飾ってあるのを見つけました。私立高校の入試、県公立高校の推薦入試も終わり、3月5日(火)県公立高校入試を待つばかりになりました。入試に向けて全力を注いでいる人、進路先が決まってちょっとほっとしている人がいると思います。最後まで全員で力を合わせ、入試の壁を乗り越えていって下さい。

3月8日(金)には、第77回卒業式が行われます。3年間学び、生活し、いろいろな思い出をつくった立石中学校、3年生の仲間とも一緒に生活する時間が、あと残りわずかになりました。いよいよ旅立ちです。仲間との絆を深めてほしいし、自分たちを支えてくれたいろんな人に行動で感謝を示してほしいと願っています。残り少ない日々を有意義に過ごしていって下さいね。

～2月22日(本日)に小学6年生の体験入学と部活動体験を行いました～

2月22日(木)に、小学6年生が、立石中学校に体験入学を行い、先輩達と授業に参加したり、部活動を体験したりしました。6年生の皆さんは、中学校入学に少しは不安がとれ、中学生としての目標も見えてきたことと思います。1月26日(金)に行われた新入生保護者会(保護者対象)では、充実した中学校生活をスタートするために、「小学校学習のまとめをするとともに基本的な生活習慣(早寝・早起き・朝ご飯、家庭学習時間の確保)をつけておくとよいです」という話を教頭先生よりしていただきました。怪我や病気をしないで、入学式に元気な姿で会えることを楽しみにしています。

ちなみに、来年度の立石中学校入学予定生徒数は、現在18名です。1年1クラス、2年1クラス、3年生1クラスの3学級になる予定です。



～2月26日に1年生は、福祉体験学習で手話体験学習を行います～

総合的な学習の時間において、1年生は、福祉体験学習を進めています。学習の目的としては、本来の福祉のコンセプト「誰もが幸せに生きる社会、誰もが暮らしやすい社会の創造」であることを学ぶこととしています。これから長い人生を歩んでいく生徒たちにとって、中学生のこの時期に、福祉について正しく知り、社会の一員として自分には何ができるのかをじっくりと考え、自身の行動に活かそうとする態度を身につけることは、大変意義深いことであると考えています。26日(月)は、三井高校のボランティア部が本校に来ていただき、手話体験や講話をしていただきます。しっかり学習をしていきましょう。

～3月7日にラストコンサートを行います～

3月7日（木）の3校時において、ラストコンサートを行います。本格的に合唱活動が再開し、文化発表会では各学年とも素晴らしい合唱を発表することができました。3年生に対して感謝の気持ちを伝えるとともに、立石中の合唱文化を引き継ぐ決意を固めるために行います。歌う曲は、①1、2年合同合唱『大切なもの』②2、3年合同合唱『さくら』③3年合唱『3月9日』④全校合唱『旅立ちの日に』となっています。1月23日より、ラストコンサートへ向けた帰りの会での合唱練習が行われているところです。

～令和6年度より、校則検討委員会を発足します～

校則検討の目的は、今の立石中の校則の中に、人権が守られていないものはないか、人権に配慮されていないものはないかを見直していこうとするためです。（その逆（必要とするもの）も考えます。）主体は、生徒会執行部が中心となり、学校で協議をしていきますが、最初の校則検討の進め方についてと、最後の承認については、校則検討委員会にて確認しながら進めていきたいと思っています。メンバーは、校長、教頭、職員代表、保護者の代表、地域代表、生徒代表で組織して行いたいと思います。来年度になると思いますが、メンバーが決まりましたらお知らせいたしたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

◇ 3月の行事と新年度の主な行事

3月1日	火	県公立高校卒業式	4月5日	金	令和6年度 始業式
5日	火	福岡県公立高校一般入試	10日	水	第78回入学式 10:00開式
8日	金	第77回卒業式 10:00開式	19日	金	授業参観・PTA総会 歓送迎会
22日	金	令和5年度 修了式			

（ 7日 3年同窓会入会式、ラストコンサート 14日立石小小学校卒業式 15日 PTA 新現役員会 ）

～2月の人権を考える日の生徒たちの感想(前回の続き)～

【2年生より】

- 僕は今日、あらためて自分たちのクラスについて考え直しました。勇気を出して自分の意見をみんなに伝えたら、うなずいてくれて嬉しかったです。修了式まで、残り少ない学校生活を大切に送っていきます。
- 今日みんなで話し合ったこと、これからも忘れずに大切にしていきたいです。私は、一人ひとりの発言がとても心に残っていて、共感することが多かったです。今日考えたことを大切にしていきたいです。
- この時間を通して、自分の意見を伝えること、みんなの意見をしっかりと聞くことがどれだけ大切なのかを知りました。

【3年生より】

- 僕は、無知は差別を生むことを学んだので、これからは知らないことを知らないままにせず、知ることが大切だと思いました。
- 誰もが生きやすい世の中になるためには、活動に参加することが大切だと思いました。自分も積極的に署名活動に参加していきたいと思いました。
- 一場面だけで、相手はこういう人だと決めつけずに、もっとたくさん関わっていききたいです。私自身も、まわりの仲間を信じて自分の素直な気持ちを伝えていきたいです。そして、仲間が素直な気持ちを伝えてくれた時には、しっかりと受けとめていきたいです。これから先、たくさんの人と出会うと思うけど、中学校で習った人権学習を思い出して仲間を大切にしていきたいと思います。